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Intervención de la diputada Flor Añorve Ocampo, por un tiempo de 5 

minutos, para que haga uso de su derecho de réplica. 

 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra a la 

diputada Flor Añorve Ocampo por un 

tiempo de 5 minutos, para que haga 

uso de su derecho de réplica. 

 

La diputada Flor Añorve Ocampo: 

 

Gracias, presidenta. 

 

Compañeras y compañeros 

diputados. 

 

Es muy importante los comentarios 

que hace la secretaria y yo daré 

puntual seguimiento para que se 

concluya el resto de la construcción 

de los hospitales que están 

pendientes. 

 

Quiero decirle secretaria que uno de 

los conflictos que tenemos todos los 

diputados es la petición de muchos 

Centros de Salud que no cuentan con 

los medicamentos correspondientes, 

nosotros a veces canalizamos la 

solicitud y pues estamos en espera 

de que haya una respuesta, no se 

trata de que nosotros vayamos a dar 

medicamentos, se trata de que 

lleguen los medicamentos a donde la 

gente los está requiriendo, en el caso 

del Distrito al cual represento en el 

municipio de Taxco tengo las 

unidades de Atenango, Acamixtla, 

Tehuilotepec y Tlamacazapa que son 
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las que más sufren de la falta de 

medicamentos. Asimismo los 

municipios de Pilcaya y Tetipac que 

por ser pequeños no tienen un gran 

desglose en Centros de Salud pero 

que a través de los presidentes y 

presidentas municipales se han 

resuelto algunos de estos apoyos. 

 

Yo le pido secretario que ojalá a 

través de los subsecretarios que 

siempre están atingentes a las 

peticiones puedan atender a este 

Distrito en los rubros de 

medicamentos. 

 

Decirle secretaria que me da gusto 

que después de un plantón que se 

realizó en el órgano de control interno 

de la SEP que hizo un paro exigiendo 

la destitución de la titular Coral 

Gómez los trabajadores la acusaban 

de abuso de autoridad, de corrupción 

de violencia de género que les bajó el 

salario en un 70 por ciento sin 

justificación y que no respetaba las 

horas de lactancia de algunas madres 

en este hospital, y que además 

cobraba en la Universidad Autónoma 

de Guerrero como secretaria, esto es 

corrupción y esto me da gusto que 

usted haya tomado cartas en el 

asunto. 

 

No se trata de partidos políticos la 

corrupción y todas estas anomalías 

que ocurrían ahí en este órgano de 

control, es por personas, no por 

partidos en todos hay gente muy 

honrada, muy trabajadora que ha 

dado el mejor de los esfuerzos por 

hacer las cosas bien, pero también 

hay corruptos y aquí está un ejemplo 

de ello, no me gustaría que 

volviésemos al discurso de que en el 

pasado todo es corrupción porque no 

se trata del pasado, se trata de en 

todos los momentos existe la 

corrupción y en ese sentido 

secretaria, que bueno que tomó 

cartas en el asunto. 

 

Es cuanto y me voy a permitir 

entregarle las preguntas que yo le 

realicé para que si no tuvieron tiempo 

de registrarlas ojalá y las que no pudo 

usted contestarme me pudieran hacer 

llegar la respuesta. 

 

Por su atención muchas gracias. 
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